

martes 24 de junio de 2014

El Alcalde de Antequera preside la Gala del Deporte 2014 en la que se concede el premio al mejor deportista del año a Momo González

El Hotel Antequera acogió en la noche de este viernes 20 de junio la edición 2014 de la Gala del Deporte, cita anual promovida por el Ayuntamiento de Antequera y el Patronato Deportivo Municipal en la que se reconocen a los mejores deportistas, clubes e instituciones colaboradoras de la temporada 2013-2014.



Dicha gala estuvo presidida por el alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde de Educación y Deportes, Alberto Vallespín, contando también con la presencia destacada del diputado nacional Ángel González y el diputado provincial de Turismo y Promoción del Territorio, Jacobo Florido.

Durante la Gala del Deporte 2014, que contó con la participación musical del grupo "Bienmesabe" (compuesto por alumnos y profesores de la Escuela Municipal de Música), se entregaron

premios y reconocimientos a: Jerónimo González Luque (Mejor Deportista Antequerano 2013/2014), Carlos Galindo Carrasco (Mejor Deportista Federado Masculino), María del Carmen Casermeiro (Mejor Deportista Federada Femenina), Club Baloncesto Torcal (Mejor Club Deportivo), Lorenzo Ruiz Orellana (Mejor Técnico), Automóviles Torres (Mejor Entidad Colaboradora), Fernando Moreno Aguilar ((Premio Deportista Promoción), Familia Velázquez Rubio (Premio Deporte en Familia). También se concedieron distinciones especiales a José Díez de los Ríos, José Antonio González Pena, Koke Ruiz y al equipo juvenil del Antequera Club de Fútbol.